

Erzählcafés ‚Der Start ins Leben‘ *zuhören, sich austauschen, voneinander lernen*



1. Erzählcafé für Jugendliche | Foto: Förderverein Normale Geburt e.V.

Unser Anliegen

Um das Dilemma der heutigen Geburtshilfe deutlich zu machen und um gleichzeitig etwas Positives, Stärkendes dagegenszusetzen, entstand die Idee einer bundesweiten Erzählcafé-Aktion. Ab 2017 möchten wir dieses Wissen jetzt auch für zukünftige Generationen erfahrbar machen.

Erzählcafés ‚Der Start ins Leben‘

Im Café berichten Zeitzeuginnen live von Ihren Erfahrungen rund um Schwangerschaft und Geburt. Es sind Erfahrungen von gestern und heute, die berühren, zum Nachdenken anregen und vor allem Mut machen.

Die Aktion

Ein guter Start ins Leben ist wichtig. Wir möchten für zukünftige Generationen etwas verändern und laden Sie ein, mit dabei zu sein! Veranstalten Sie an Ihrem Ort und mit unserer Unterstützung ein Erzählcafé, ab dem 1.1.2017 auch für Jugendliche!

Die ‚Erzählcafé-Aktion‘

2017
auch für Jugendliche!

Wenn Sie Lust haben, ein Erzählcafé zu veranstalten, möchten wir Sie unterstützen.

Aktuelle Informationen finden Sie auf unserer Webseite:

www.erzaehlcafe.net oder

www.facebook.com/Erzaehlcafeaktion.

Kooperationspartner_innen sind herzlich willkommen.

Die Organisatorinnen:

Lisa von Reiche

Hebamme

l.vonreiche@hebammenfuerdeutschland.de

www.hebammenfuerdeutschland.de



Dr. med. Stefanie Schmid-Altringer

Ärztin und Wissenschaftsjournalistin

schmid-altringer@directbox.com

www.nahdran-kommunikation.de

